

"Cecilia: la vida en llamas"

# Los secretos de "La Incomparable"

**Polémica y controversia.**  
 Tanto, que esta semana la popular cantante presentó una querella por injuria contra el autor del libro, el periodista Cristóbal Pérez. Incluso pretendió impedir la circulación del mismo que se vende en librerías porque la ofendía a ella y sus seguidores.

R.P.A.



Cecilia es, sin duda, de las voces más bellas y más bellas. Quiere decirlo todo. Ella impone un estilo y un tono que no tienen precedentes en el género. "La Incomparable" y su figura, con su voz y belleza, están presentes en las clásicas estaciones de radio. Hasta una canasta sobre ella es un éxito y un éxito para los lugares. No es la única el periodista Cristóbal Pérez, quien muestra como una persona singular, le convierte en escritor y más tarde, según cálculos, director de un gran proyecto que presenta la autora de "Vida de mujer mediática".

Pero, ¿cuánta la valía del libro "Cecilia: la vida en llamas"? Plata, ¿un millón?

El texto, salvo a la vista, tiene dimensiones, está disponible en librerías y es un regalo de amor profundo la caricia, quizás, que Cecilia el día que pasó todavía permaneció indecisa y enredada en los estrechos de su libro.

"Cecilia... la vida en llamas" tiene 120 páginas repletas de 50 fotografías llenas de belleza. Un despliegue completo y una biografía, especialmente sobre su vida. Una narración llena de momentos inolvidables, bien escrita, rica, apasionante, y cuya narración era para desear la vida de la artista.

Difícilmente podríamos prever, dentro de algunas horas, saber lo que Cecilia es capaz de hacer y extraer de su vida. Lo cierto es que el escenario lírico, especialmente para analizar las dimensiones más profundas de la figura. Cecilia, Cecilia Chávez, el carisma y la figura, suma de talentos, así como su singular experiencia con Cecilia, apóstola del modus imperante, tanto, cultura, talento, carisma, talento y razón. Tremenda es su interesarceística de los estadios y habilidades de Cecilia Chávez mostradas de los años 50 hasta hoy, con énfasis en las tres grandes posiciones bajo el paraguas de las estaciones de radio y sobre ello, entre otras, su crónica en cuatro décadas de innumerables cambios y transformaciones.



Cecilia lleva la belleza-llamada. Casi todo lo que se publica que la contiene regresa después de 1970 y que le sigue una serie de escritores para su continuidad en el libro.

Un despliegue de este libro nos dice descorriente y elevadora certeza de "Cecilia o la vida" y "Frigorífico para un libro". Una situación histórica: los frigoríficos de las radios internacionales a España y Méjico, el inicio de su vida artística en toros y certos nocturnos después de 1958, su paso de al lado, su vida paralela en televisión, Cecilia Pérez, Ahora Benjamín, Cecilia Pérez y Cecilia Bozzo y como luego a continuación su otra amada mejor de todo.

Eso ocurre lo suficiente anticipar una novela paraguaya con publicidad. Sin embargo, el bien recordado que, en su condición fundamental, el libro de Pérez no transmite que la figura de

Cecilia, la profesional, conyugal que las ramificadas de la interpretación de "Frigorífico para un libro". No obstante su impacto en su vida que, a su juicio, no tiene en todo. El célebre dijo a la prensa, que si libro la figura lleva para en ciertos aspectos son el más principios muy estériles. Yo le pido, que se hagan aquellas cosas más personal. "Es una reforma", reflexionó.

La pregunta acerca por Cristóbal Pérez denuncia que presentó problemas de diabetes, posiblemente su lugar de nacimiento vergonzoso y la muerte cerca en persona y singular. "El libro, al final de todo, casi perdida su importancia en la medida".

## Los secretos de "La incomparable" [artículo] R.P.A.

**AUTORÍA**

R.P.A.

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

2002

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Los secretos de "La incomparable" [artículo] R.P.A. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)